

Wissenschaftliche Mitarbeit (60 %), ETH Zürich

Bewerbungsschluss: 09.07.2017

Elisabet Jönsson Steiner

Die Gastdozentur für Architekturtheorie des Instituts für Geschichte und Theorie der Architektur (gta), Departement Architektur (D-ARCH) der ETH Zürich, sucht ab dem 1. August 2017 eine Wissenschaftliche Mitarbeiterin / einen Wissenschaftlichen Mitarbeiter (60 %).

Zu den Hauptaufgaben der Wissenschaftlichen Mitarbeitenden gehören:

- die Vorbereitung und Durchführung von Lehrveranstaltungen (Vorlesungen, Seminare, Seminarwochen, etc.)
- die Begleitung und Betreuung von Studentendarbeiten
- organisatorische und administrative Aufgaben
- die Weiterentwicklung der eigenen Forschungsarbeiten im Rahmen der Forschungstätigkeit am Institut gta

Voraussetzung ist ein abgeschlossenes wissenschaftliches Hochschulstudium – oder Promotion – in den Fachbereichen Architektur und/oder Städtebau, Kunstgeschichte, Medienwissenschaften, Philosophie, Soziologie oder anderen angrenzenden Fachrichtungen mit Forschungsschwerpunkt (vorzugsweise) in der modernen und zeitgenössischen Architektur und Architekturtheorie. Die Kandidatinnen und Kandidaten sollten über erste Erfahrungen in der Hochschullehre verfügen und in der Lage sein, effektiv mit den Studierenden zu kommunizieren. Sie sollten gute Kenntnisse der deutschen Sprache (Leseverständnis und Kommunikation mit den Studierenden) sowie sehr gute englische Sprachkenntnisse besitzen. Darüber hinaus erwarten wir die Fähigkeit zur selbständigen Arbeit auf hohem Niveau und das Interesse an der eigenen wissenschaftlichen Qualifikation.

Bitte senden Sie Ihre vollständige Bewerbung mit Lebenslauf, Publikationsliste und weiteren Unterlagen bis zum 9. Juli 2017 per Mail an Elisabet Jönsson Steiner: joensson@arch.ethz.ch.

English:

The Visiting Lectureship of the Theory of Architecture within the Institute for the History and Theory of Architecture (gta) at the Department of Architecture (D-ARCH), ETH Zurich, is looking to appoint a Scientific Assistant (60 %) from August 1, 2017.

The main duties of this position include:

- preparation and delivery of teaching (lectures, seminars, seminar weeks, etc.)
- mentoring of individual student work (elective theses)
- development of research within the context of research activities at the Institute gta
- organizational and administrative tasks

Candidates are required to hold a master's degree – or PhD – in architecture and/or urban design, art history, media studies, philosophy, sociology, or another closely related field with a research focus (preferably) on modern and contemporary architecture and architectural theory. They should have prior teaching experience and be able to communicate effectively with students. Good knowledge of German (reading and oral communication) and very good English language skills are required. Moreover, candidates are expected to work independently at a consistently high level, and should demonstrate a strong interest in developing their academic qualification.

Please submit your full application with a CV, list of publications, and any additional documents to Elisabet Jönsson Steiner: joensson@arch.ethz.ch before or no later than July 9, 2017.

Quellennachweis:

JOB: Wissenschaftliche Mitarbeit (60 %), ETH Zürich. In: ArtHist.net, 25.06.2017. Letzter Zugriff 03.11.2025. <<https://arthist.net/archive/15872>>.